
ATA Nº 022/2014 

Aos dezesseis (16) dias do mês de setembro de dois mil e quatorze (2014), às dezesseis 

horas e trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de 

Vereadores, Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os 

senhores (as) Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, 

Vereador Jaime Talietti Borsatto assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes 

Vereadores: Daniel Borges de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello Musselin, 

Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti Borsatto, Tiago 

Santin Fornari e Rogemir Dorigon Civa. Havendo quorum regimental o Presidente declarou 

aberta a Sessão e colocou em discussão a Ata de nº 021/2014, da Sessão Ordinária realizada 

no dia dois (02) de setembro de dois mil e quatorze (2014).  Colocada a Ata de nº 021/2014 

em votação, aprovada integralmente e por unanimidade. A Vereadora Elisabete fez a leitura 

de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do 

dia: - Projeto de Lei nº 069/2014. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, 

aprovada por unanimidade. A seguir passou-se  para a Ordem do Dia:  - Projeto de Lei nº 

069/2014, que  “Dispõe sobre a reestruturação do Sistema de Controle Interno do Município 

e dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador Fabinho informou que o 

Executivo Municipal está apenas se adequando as normas da Resolução nº 936/2012 e da 

Instrução Normativa nº 017/2012 do TCE/RS que estabelece regras para reestruturar o 

Sistema de Controle Interno do Município. O Vereador Daniel disse que o projeto foi bem 

explicado pelo colega Vereador Fabinho e por isso é favorável ao mesmo. O Vereador 

Nelsinho disse que hoje o controle público é mais rígido e o projeto só vem a ajudar. A 

Vereadora Fabiane salientou que além da reestruturação haverá também alteração para mais 

no valor que os membros do Controle Interno estavam recebendo. O Presidente disse que a 

reestruturação é uma exigência do TCE e cabe ao Prefeito Municipal a indicação dos 

servidores que formarão o Controle Interno. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 

emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 069/2014 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande 

Expediente: o Vereador Fabinho convidou a todos para participarem da programação da 

Semana Farroupilha do CTG Jango Borges. O Vereador Rogemir parabenizou a todos que 

trabalharam para que a 7ª FEMATE fosse realizada. O Presidente também parabenizou a 

todas as pessoas que trabalharam na FEMATE, desde o operário até o Prefeito e também as 

soberanas. Nada mais havendo para ser registrado, às dezessete horas e vinte minutos (17:20 

hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após 

discutida e colocada em votação, será devidamente assinada.  


